

LA GLORIA DE DIOS EN CROACIA: Divina Visita a Zagreb, Croacia, en 2015

UN NUEVO CAPÍTULO EN LA MISIÓN DEL AVATAR

«Él es mi vida, y yo vivo para amarlo y obedecerlo. Él es el único hacedor.»

—Connie Shaw

En el aire estaban los primeros aromas frescos y perfumados de la primavera. Dentro del Centro de Congresos Hypo (sala de reuniones de varios pisos) en Zagreb, Croacia, la atmósfera era eléctrica, y la augusta asamblea de 1.000 devotos Sai provenientes de Europa, el Reino Unido, los EE. UU. y otros países, tomó asiento aproximadamente a las 7:45 de la mañana, el 22 de abril de 2015. Iba a ser un día de 12 horas, lleno de eventos emocionantes. Doscientas personas quedaron fuera, y se comentaba que algunas almas persistentes se habían colado al pasillo de todos modos, fuera del centro de congresos, para tratar de oír lo que ocurría.

Como voraces abejas, los devotos que llegaban constantemente preparaban sus «aterrizajes» para regresar al nectarino corazón del Avatar, invisible o no.

El simple pero elegante escenario estaba preparado con Su trono hecho a mano, flanqueado por arreglos florales blancos, una geoda de amatista y otros grandes cristales, para la inminente entrada del Señor y su equipo. Una foto de tamaño natural de Baba, con túnica naranja, ocupaba el centro del escenario, y en una pantalla de gran tamaño se pasaban filmaciones de Sathya Sai.

Debajo del escenario había un ingenioso y encantador cartel de bienvenida para el Avatar, confeccionado con flores vivas, en letras de un metro de altura. Como recuerdos a ser retirados más tarde se habían preparado flores (invisibles en sus recipientes) en tonos rojos, azules, naranjas y amarillos.

El cartel decía «Swami, te amamos».

Todo esto fue fácilmente observado y registrado en la mente, gracias a que, para nuestra sorpresa y profunda gratitud, los amables organizadores nos habían conducido a mi marido, Jim Wright, y a mí, hasta asientos reservados al frente del salón (en que mujeres y hombres se sentaban separados).

Al poco rato, cantantes védicos de ambos sexos comenzaron a entonar *slokas* a la perfección. Mis oídos se pusieron alertas. ¡El programa estaba comenzando!

Habiendo servido a Sai Baba durante 34 años en diversos roles, mis recolectores de información estaban automáticamente en marcha, sabiendo que al regresar a nuestro hogar en EE. UU. yo sería acosada con preguntas. Siempre hemos creído que aquellos afortunados que disfrutamos de oportunidades inusuales, viajes y experiencias de trabajo Sai, tenemos la responsabilidad de compartir con los demás lo que hemos comprendido. Una bendición para uno es una bendición para todos.

Ya que los amigos Sai harían muchas preguntas, debía estar alerta todo el día, durante el evento de doce horas, para hablar y escribir fehacientemente sobre este día histórico. Ellos querían saber cosas tales como las siguientes.

- ¿Qué sentiste en tu corazón cuando tomaste asiento en el recinto? ¿Piensas que Swami estaba realmente ahí, invisible? ¿Cómo lo sabías?
- ¿Qué vibraciones había en el salón, y cómo eran los asistentes y los organizadores?
¿Había unidad y armonía en la organización y la ejecución de los detalles del evento?
- ¿Cómo eran en persona los integrantes del equipo Sai, o Comitiva Divina? ¿Cómo se comportaban, hablaban e interactuaban con los demás, con Baba y con la audiencia? ¿Qué te impresionó más acerca de ellos?
- ¿Cómo se comportaba Sri Madhusudhan, el joven clarividente y clariyente, exestudiante Sai, mientras traducía y mientras descansaba? ¿Enfrentaba a Baba o a los espectadores? Durante su traducción, ¿permanecía de pie, sentado o de rodillas? ¿Cómo eran su voz, su pronunciación, su postura y su actitud general? ¿Piensas que es un auténtico comunicador para Sri Sathya Sai Baba?
- ¿Qué dijo Baba en Sus discursos? En Su divino mensaje ¿qué fue igual, y qué fue nuevo? ¿La composición de la concurrencia era la misma o diferente a otras concurrencias en las que has escuchado Sus discursos?
- ¿Los asistentes eran en su mayoría adultos? ¿En su mayoría occidentales? ¿Cuántos niños/estudiantes había? ¿Cuántas mujeres en relación a hombres?
- ¿Quiénes eran los otros oradores, y qué tenían para decir? ¿Qué autoridad tenían para hablar, y cuál era la calidad de sus vibraciones y su comportamiento? ¿Puede que hayan estado simulando devoción, autoridad espiritual, humildad, y puede que hayan sido parte de un gran fraude, en este momento tan delicado de la historia de la Avataridad de Sri Sathya Sai Baba?
- Algunas personas, especialmente aquellos que han disfrutado de la proximidad física con Sai, tienen dificultad para creer que Sai Baba está realmente trabajando de manera activa en Muddenahalli, en el Sur de la India, guiando, dirigiendo, hablando, edificando, organizando y haciendo avanzar vigorosamente Su Misión con gran rapidez, eficacia y habilidad, al crear muchas escuelas, hospitales, comedores, residencias para huéspedes, edificios de departamentos e infraestructura, por todo el planeta, no sólo en la India.
- Ya que tú has sido bendecida con el *seva* de llevar a 48 grupos de personas enfermas a la India, has sido bendecida con muchas entrevistas, Swami ha aparecido en tu casa 57 veces, y cientos de veces más durante tus miles de disertaciones en docenas de países ... ¿cómo discerniste si el fenómeno de Muddenahalli, el Sai «Sukshma» o Cuerpo Sutil, era de verdad genuino? ¿Puede que hayas sido engañada?
- ¿Había una guardia de seguridad o un equipo de guardaespaldas para proteger a la Comitiva Sathya Sai? ¿Dónde estaba ubicado, y adónde dirigía su atención?
- ¿Por qué piensas que Swami eligió a Croacia, entre tantos sitios, para servir en una función tan importante como es la de ser uno de los principales destinos en su viaje mundial, en el que incluyó un Equipo de Oradores?

Energía pura y elevada, corazones unificados

El día, que se estaba desplegando rápidamente, estaba destinado a estar lleno de sorpresas y bendiciones, por ejemplo las siguientes.

- La calidad general de la energía y el nivel de intensidad presente en el salón, debido a las vibraciones de los concurrentes, era incomparable. Era elevada, unificada y sátrica (espiritualmente balanceada). No había energías conflictivas ni disonantes, que interrumpieran la serena dicha que impregnaba el lugar. De hecho, Karla, la coordinadora de organización, enfatizó que Baba es el Maestro de violín, y los devotos son los instrumentos mediante los cuales Él hace música.
- Cada detalle de la preparación del evento fue ejecutado con amor y precisión.
- El personal del evento fue extremadamente amable, cortés, atento a las necesidades de los concurrentes, y rebosante de alegría y expectativa.
- Los croatas son personas pensativas y de hablar suave, que han sido devastadas por una guerra en 1991, y que sin embargo han resurgido en un triunfo espiritual, con humildad y corazones abiertos. Tal vez Swami escogió a Croacia debido a los corazones maduros de los devotos. Las mujeres croatas son sumamente fuertes; puede que sean futuros modelos para el resto de nosotros.

Naturaleza excepcional de la concurrencia

- A diferencia de la mayor parte de las concurrencias ante las cuales Sathya Sai ha hablado en presencia de devotos, la concurrencia croata estaba formada por adultos occidentales, fundamentalmente de Europa. Habían sido probados en los fuegos de la guerra, la carencia financiera, el hambre, el desempleo y los cambios climáticos. Han sido purificados y ablandados, preparados para un nuevo trabajo.

Impresiones del Equipo de Oradores Sai

- Finalmente llegó el «momento de la entrada» del Avatar y Su Equipo. Literalmente resplandecían de Luz, al atravesar la doble cortina negra de algodón al fondo del escenario, vestidos con radiantes trajes blancos, todos diferentes aunque armoniosos.
- Sri Madhusudan, a quien, para abreviar, casi todos llaman Madhu, lucía apuesto, tímido y juvenil, con la mirada baja, mientras seguía a Baba hacia el frente del escenario.
- El dinámico cuarentón Sri Ravi Kasturi, sumamente talentoso organizador de equipo y enviado de Swami, poseedor de la energía de tres personas y el encanto de Krishna, no se sentó con el Equipo, y en cambio estuvo manteniendo todo mágicamente en marcha fuera de la escena, especialmente los arreglos para el almuerzo y la dirección de los discretos guardias de seguridad (ubicados con sus uniformes marrones y sus brazos cruzados, a la derecha de la silla de Baba, a nivel del suelo). (Me pregunto cómo habrá explicado Ravi a los guardias cuáles eran sus tareas de protección; ¡en particular que el huésped de honor iba a ser invisible!). Sri Ravi es una combinación de movedizo duende, director de circo, maestro de ceremonias, mariscal de campo y el supremo guardaespaldas, todo en uno. Conquista el corazón de todos, pero sin embargo se advierte su determinación, y que no se le puede tomar en broma.

- El primer orador fue Isaac Tigrett, el venerable, canoso, barbado y distinguido fundador de las cadenas Hard Rock Cafe y House of Blues (más otras incontables empresas). Su alta e imponente figura hacía juego con su carisma y su obvia adoración al Avatar. Sus comentarios iniciales hicieron referencia a la elevada energía Shakti de la excepcional audiencia. Dijo: «Esta audiencia tiene el nivel de energía más alto de todos los grupos que hemos visitado hasta ahora». De las mil personas presentes, ¡había tal vez 950 mujeres y unos 50 hombres y jóvenes, incluyendo un puñado de niños! El Sr. Tigrett indicó que había amanecido un Nuevo Día, en el que el Avatar nos solicitaría que vivamos y sirvamos en nuestros corazones, no en nuestras cabezas. Sus charlas de la mañana y de la tarde fueron inspiradoras, exhortando a la concurrencia a hacer significativa su vida en el servicio a Dios y a la humanidad sufriente. Todos retuvieron la respiración cuando «Tiger» (el Tigre), como lo llama Baba, relató que una vez le había preguntado al Maestro porqué él, Isaac, había nacido en esa familia rica e influyente pero distante y trágicamente disfuncional. «Para ablandar tu corazón, Tigrett» fue la respuesta. Él fue apreciado y recibido cariñosamente y con entusiasmo por todos, como un sabio anciano o un viejo tío.
- Sri Murthy, muy calumniado (de manera injusta y lamentable) a causa de su formidable tarea y su posición en el nuevo capítulo de la Misión de Sai, parecía exhibir una combinación de blandura interior y fuerza exterior, que impresionaron fuertemente a quien escribe. Ella se derretía observando su tierna y maternal interacción con bebés, durante el intervalo de tres horas al mediodía. Él tiene una excelente memoria para nombres, eventos y procesos, y hace que todos se sientan reconocidos y especiales, como Baba hace con tanta soltura, gracia y facilidad.
- Cuando el delgado y fluido Dr. Srinivas, el atractivo y consumado médico, embajador de Sai y extraordinario orador, finalizó cada una de sus dos íntimas conferencias, no había un ojo seco en la audiencia. Sus modales modestos y algo tímidos cautivaron a los oyentes, y su mensaje los atrapó aún más. «Hagan uso de esta experiencia, de esta vida, de esta relación con Swami. Ustedes han sido elegidos; ahora, ¡hagan algo con esta oportunidad!». Sentimos que su habilidad para motivar, orientada al corazón, es un ejemplo de la capacidad de liderazgo que será expresada en el futuro por los líderes Sai.

Experiencias espirituales

Durante la sesión matutina, vi, para mi deleite y sorpresa, al cuerpo sutil de Isaac Tigrett levantarse de su silla, bajar del escenario frente a la concurrencia, y desplazarse entre las filas de mujeres que cantaban Vedas, ¡mientras su cuerpo físico permanecía sentado en la silla! Como un afectuoso abuelo, se inclinó amorosamente y bendijo a cada mujer con palmaditas sobre la cabeza, como aprecio por su canto y sus elevadas vibraciones.

Otra mujer dijo que había visto a Baba abandonar Su silla y dar palmaditas de bendición sobre la cabeza de cada una de las mil personas presentes.

Quien escribe sintió con certeza que Él había sembrado en cada uno de nosotros una semilla blanco-azulada, de renovado propósito y resolución.

Por fin: Swami y Sri Madhusudhan Naidu

Finalmente llegó el momento en que Sri Madhu comenzara la traducción del Divino Discurso de la mañana, a cargo del Su Santidad (mi término, para los novatos) Sri Sathya Sai Baba, también conocido como «Swami», el Maestro, por sus 23 millones de devotos de todos los credos.

«¿Cómo sonará el Hermano Madhu?», me preguntaba yo. «¿Hará el mismo trabajo sobresaliente de traducción de los discursos de Baba que hemos disfrutado tantos años a través de traductores tan inspiradores y electrizantes como el extinto autor y traductor Profesor N. Kasturi, o el Dr. y Profesor Anil Kumar?»

El Hermano Madhu, si me puedo tomar la libertad de llamarlo así, se arrodilló a la derecha de Baba, según se mira desde la audiencia. Comenzó diciendo que Swami estaba sentado en la silla, vistiendo una túnica naranja como la que estaba en el centro del escenario.

Es un «comunicador» de habla suave, la encarnación de la humildad, el decoro y la corrección. (Más tarde el mismo día, le oí decir a mi reciente amigo Peter: «¡No hay manera de que este individuo pueda haber fingido ese divino discurso!»). Nosotros estuvimos de acuerdo.

Evaluación acerca de la comunicación del discurso por parte de Sri Madhu Naidu

Antes del *darshan* de Sai y el Divino Discurso en Croacia, varios amigos deliberaban acerca de cómo saber con seguridad, de ser posible, que el Hermano Madhu fuera genuino, «la cosa real», el «diamante auténtico», y no una astuta imitación. En esencia, los siguientes serían sus requerimientos básicos para detectar fraudes, en una persona íntegra que estuviese actuando este papel actual de «comunicador/traductor» (no médium, canalizador ni gurú) para la invisible Forma Sutil de Sathya Sai.

- Sería simplemente él mismo, sin tratar de copiar al Profesor Kasturi, al Dr. Anil Kumar ni a ningún otro. Mientras estuviera en ese rol tendría su propio estilo singular de traducción, su propia personalidad y su modo de actuar.
- Sería humilde y no trataría de dirigir la atención hacia sí mismo, por encima de Swami, ni exhibiría ninguna arrogancia.
- El comunicador transmitiría fielmente el mensaje, sin agregados ni supresiones, especialmente en lo relativo al contenido del mensaje y la misión del Avatar. Los valores fundamentales e históricos de Baba, el *Sanathana Dharma*, estarían entretejidos como un hilo de oro, subrayando su presente mensaje a los devotos.
- No habría pausas raras ni demoras, sino una sencilla entrega del mensaje. Ningún sinsentido. Habría, en otras palabras, una traducción instantánea, sin reflexión indebida.
- El Hermano Madhu tendría preferiblemente una voz *sátvica*, (pura y agradable), no voz áspera ni estridente.
- La fuerza y la rapidez características de Baba al transmitir Sus ideas serían las mismas.
- Estarían presentes el vigor, la sabiduría y la claridad con que Sai expresa Sus ideas.

Sri Madhu Naidu cumplió y superó todas nuestras expectativas y calificaciones.

De hecho, él parece tan carente de «personalidad escénica» mientras traduce (lo cual es bueno, en opinión de quien escribe) que es casi una placa transparente a través de la cual el Avatar puede trabajar con claridad. Ciertamente no es opaco en su vibración, pero parece desprovisto de pompa y actuación, y luce más angélico que la mayoría de los hombres que se pueden encontrar fuera de los *ashrams* y monasterios.

Quien escribe vio varias veces a Sathya Sai en Su silla, de modo intermitente, y quedó conmovida. La vibración de Baba era inconfundible, y sin embargo contenía, para quien escribe, determinación, intención y matices que eran nuevos y no habíamos experimentado en el pasado en discursos, en sueños, en entrevistas ni en sus numerosas Apariciones Divinas ante nosotros.

En resumen, a juzgar por las diversas charlas, parece que ya es tiempo de que los devotos crezcamos. Él ya no nos estará mimando del mismo modo que antes, cuando actuábamos el papel de astutos mendigos y Él actuaba el papel de Santa Claus. En este Nuevo Capítulo, Él espera de nosotros que nos hagamos cargo de nuestra divinidad y que seamos, según Él ha dicho, «como ángeles atendiendo a la humanidad». Como divinos hijos e hijas, tenemos un enorme trabajo por hacer.

El período de preguntas y respuestas: una experiencia íntima

Las personas de todos los centros de reunión para el *Sai Darshan* tenían, aparentemente, preguntas similares acerca de pertenecer o no a la Organización Sai, actualmente en conmoción y en transición (busquen en sus corazones); cómo ver y oír a Swami (practiquen la escucha interior); y cuándo tendremos más escuelas Sai (cuando los profesores hayan llegado a ser como Swami, adultos amorosos en quienes los niños puedan confiar).

El excelente sistema de sonido (mérito del consumado ingeniero de sonido) permitió a cada asistente experimentar las respuestas de Swami como si estuviera en una entrevista personal, ya que la mayoría de los devotos sólo habían oído la voz de Swami cantando, o Su resonante voz de orador dirigiéndose a una multitud de miles de personas, o Su voz interior en sueños.

Sus respuestas a quienes hicieron preguntas en *Sai Darshan* eran suaves, dulces e iban al grano. Pudimos sentir el amor, la sabiduría y la fuerza de Su intención.

Confirmaciones personales

Durante la pausa para el almuerzo, entre los discursos de la mañana y de la tarde, mi esposo y yo fuimos (sin merecerlo, pensamos) invitados a almorzar con el Equipo Sai.

Swami me habló tres veces, a través del Hermano Madhu.

Como no habíamos estado en Muddenahalli ni habíamos interactuado previamente con el Equipo Sai, no había manera de que Sri Madhusudhan pudiera haber conocido ciertas cosas. Él estaba simplemente repitiendo lo que transmitía Baba.

Por añadidura, como prueba de la presencia de Swami, Baba manifestó un asombroso medallón incrustado de diamantes, con Baba de pie sobre fondo de oro, para el excelente traductor, un modesto médico, quien me lo mostró aparte. Ningún artista prestidigitador pudo haber hecho aparecer instantáneamente un talismán tan fino y costoso, y hecho con tanto amor.

Nuestra misión, y un sueño intrigante

Cuando llegó a su fin el día clave en el nuevo capítulo de Sai, nos maravillamos de cuán soberbiamente organizado había sido el evento, en cada detalle.

Un sueño con Sai, que tuve la noche previa, titilaba en mi memoria. En el sueño, Baba nos había dicho, a mí y a un grupo de mujeres que trabajábamos en un proyecto Sai: «Muy pronto voy a hacer algunas cosas emocionantes. ¿Están ustedes dispuestas a soltarlo todo, muy pronto, cuando Yo diga “a la una, a las dos y a las tres, preparadas, listas, ya, vengan a donde Yo estoy?”». Sin perder un segundo, todas dijimos al unísono: «¡Por supuesto, Swami, Tú eres lo único que hay!». Él dijo: «¡Bien! Dentro de muy poco ustedes podrán verme!».

En conclusión, los mensajes del Equipo de Oradores y los de Sathya Sai parecían, en general, aludir a emocionantes momentos por venir, en los cuales todos los devotos serán exhortados a avanzar en la conciencia, a profundizar en la percepción y sintonía interiores, y a vivir de modo más coherente en amor, alabanza y gratitud. Seguramente esto es todo lo que se necesita, mientras nos comprometemos juntos a tener unidad inquebrantable, para producir la tan profetizada Nueva Edad Dorada de Paz y Abundancia en la que exhibamos las cualidades divinas del Avatar: humildad, disciplina, compasión, servicio desinteresado y alegría, y los cinco valores humanos de paz, verdad, amor, rectitud y no violencia, las cualidades atemporales que sostienen la vida en la Tierra: el *Sanathana Dharma*.

Ahora nuestras vidas son Su mensaje, y nuestro amor momento a momento, sincero y desinteresado, ofrecido para aliviar el sufrimiento humano, es nuestra misión.

¡Que podamos superar todas las pruebas en el Camino sin camino, y permanecer establecidos en la Conciencia de Dios, sirviéndole con felicidad en los demás, hasta nuestro último aliento!

La Sra. Connie Shaw ha servido a Sathya Sai Baba durante 34 años, y ha cumplido muchos roles y cargos en la Organización Sai de EE. UU. Ha viajado a 60 países, y es la autora de «Despiértate riendo: mi vida milagrosa con Sai Baba». La Sra. Shaw ha pronunciado 2.000 charlas acerca del Amor, el Poder y la Divinidad del Avatar, tanto en persona como en 130 grupos de Skype, en los cinco continentes.

Ella dice, acerca de Sathya Sai Baba: «Él es mi vida, y vivo para amarlo y obedecerlo. Él es el único hacedor».

UN NUEVO CAPÍTULO EN LA MISIÓN DEL AVATAR

«Él es mi vida, y yo vivo para amarlo y obedecerlo. Él es el único hacedor.»

